

Three Graces

Kinetische Stahlskulptur Triptychon

In einem Rahmen aus Stahlträgern drehen sich drei Figuren aus Edelstahl im Wind. Durch das Nebeneinander von Positiv- und Negativformen der Figuren und die ständige Veränderung durch den Wind tanzen die **Drei Grazien** in immer neuen Choreografien.



Im Frühjahr 2016 haben die **Drei Grazien** auf dem Gelände der Malzfabrik in Berlin-Schöneberg einen neuen Platz gefunden, an dem sie ihre Pirouetten drehen können. Ursprünglich als Mälzerei für die Schultheiss Brauerei erbaut, ist die Malzfabrik heute ein Ort für Visionäre und Kreative mit den Schwerpunkten Kunst, Kultur und Nachhaltigkeit.

Three Graces

Kinetische Stahlskulptur (Triptychon)

Material:

Figuren aus Edelstahlblech (V4A, 5 mm stark)
Figuren drehbar gelagert (Industrielager)
Rahmen aus Stahlträgern (verzinkt und lackiert)

Maße:

3 Figuren á 280 cm x 140 cm
Rahmen: 320 cm x 480 cm

